

## 第2回 鮎江警察署協議会

開催日時	令和7年6月24日(火) 午前10時00分から
開催場所	鮎江警察署 講堂
出席者	鮎江警察署協議会委員 6名 鮎江警察署員署長以下 9名
協議会の概要	
<p>1 議事概要</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>(1) 提言内容検討</li> <li>(2) 提言書交付</li> <li>(3) 業務報告</li> </ul> <p>2 意見・質疑及び応答</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ 委員： 最近の自転車盗の傾向はどのようなものか。</li> <li>● 警察： 歩きたくないといった軽い気持ちで、足代わりとして盗んで放置していくという傾向がうかがえる。</li> <li>○ 委員： 県内の高校生が、通学する学校内で、自分たちで自転車のカギをかけているかをチェックするという報道を見た。 子供達に防犯意識を身につけるのに良い施策だと思った。</li> <li>● 警察： 当署においても、管内の高校に依頼して、自転車の駐輪場の清掃と車両防犯診断を行っている。 最近の自転車は、高額であるが、子供達は、無くなったら、また買ってもらおうという安易な気持ちを持っているではと懸念する。</li> <li>○ 委員： 自転車は、多くの家庭が中学校に進学した際に買い与えているのが現状である。 中学校で交通安全指導を行う際に、自転車の価値についても子供達に教えていただきたい。</li> <li>● 警察： 現在、『ガチ鍵グランプリ』と題して、管内中・高校生の自転車の施錠率向上を図る施策を実施している。その他、交通安全教室等、あらゆる機会を通じて、子供達に物の大切さや、自転車の鍵掛けなどを指導していく。</li> </ul>	